

Proyecto; Muebles de cartón
Emprendedor: Cynthia Carrillo Espinoza

Resumen Ejecutivo.

El presente proyecto muestra un análisis donde se expone la viabilidad técnica, financiera y de mercado e impacto social para la puesta en marcha del proyecto de inversión “Ecomuebles.”, el cual consiste en establecer una empresa en la que se elaboren y comercialicen muebles para el hogar a base de cartón, esto a través de una técnica sencilla y de manera artesanal la cual implica la utilización de herramientas comunes que no requieren mayor aplicación de tecnología, dichos muebles se han creado de manera que resistan el peso suficiente como el de una persona en el caso de las sillas. Teniendo como clientes principales a dos al cliente en general y a las ferreterías ya que por experiencia las ventas han tenido gran auge a través de dichos intermediarios.

El precio quedará establecido de la siguiente manera: para el caso de las mesas será de \$250.00, el precio de las sillas será de \$100.00 y en el caso de los Estantes estos estarán un poco más caros, su precio será de \$500.00.

Dentro de la competencia directa del negocio y la considerada más fuerte se encuentra Gala diseño en muebles la cual es una empresa que se dedica a la venta de muebles desde hace mucho tiempo, además de las mueblerías pequeñas y de las personas que se dedican a hacer muebles como los carpinteros,

Con el inicio de este negocio se aprovechara una oportunidad de negocio debido a que no existe un lugar dentro de las región donde se elaboren muebles con

características similares. Así mismo, generara una oportunidad de empleo y obtención de recursos para los socios debido a que como se encuentra la situación actual en esta región es muy difícil la obtención de un empleo constante.

Consiste en establecer una empresa en la que se elaboren y comercialicen muebles para el hogar a base de cartón, esto a través de una técnica sencilla y de manera artesanal la cual implica la utilización de herramientas comunes que no requieren mayor aplicación de tecnología, dichos muebles se han creado de manera que resistan el peso suficiente como el de una persona en el caso de las sillas. Actualmente ya se lleva a cabo la venta de dichos muebles de manera informal, vendiendo sillas, mesas y estantes, como plan a mediano plazo se pretende introducir al mercado además de esos productos muebles como los roperos.

a) ¿Por qué?

Se considera viable el negocio debido a que trata de una empresa de antemano innovadora, debido a que además de ser productos que en su elaboración dan lugar al cuidado del medio ambiente, suelen ser muy prometedores para las personas que integran la clase media – baja esto por lo atractivo de su precio y que a simple vista se puede pensar que son elaborados a base del material común como la es la madera.

Además de ello se cuenta con los conocimientos y la experiencia tanto en el ramo empresarial como en la elaboración de los productos, sin dejar a un lado que los costos en los que se incurre son muy bajos lo que permitirá que dicho proyecto sea muy rentable.

Visión

Consolidarse como líder en ventas de muebles para el hogar abarcando al 100% el mercado objetivo, así mismo lograr expandirse a lo largo del estado, mejorando día a día la calidad en los productos ofrecidos

Misión

Ofrecer los mejores muebles fabricados a base de cartón, contribuyendo de manera directa con la ecología llegando a todos los hogares de la localidad y sus alrededores.